

Dossier de prensa

9 septiembre – 15 septiembre



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



Designado el día 28 de marzo para honrar a todos los médicos en activo que han fallecido por Covid-19

El Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM) aprobó el pasado 8 de septiembre la propuesta de asignar el 28 de marzo para honrar a todos los médicos en activo que han fallecido por Covid-19. Propuesta hemos lanzado desde el Colegio de Médicos de Cuenca con motivo del fallecimiento de la médica más joven, Sara Bravo que con 28 años perdió la vida a causa del SARS-CoV-2 trabajando en el centro de salud de Mota del Cuervo de Cuenca. Con esto, también queremos homenajear y recordar a todos sus compañeros médicos en activo fallecidos durante la pandemia: el Dr. D. José Ramón Izquierdo Sanz a los 61 años, y el Dr. D. Julián Cabrera Biosques a los 67 años.

Fuente: <https://comcuenca.org/designado-el-dia-28-de-marzo-para-honrar-a-todos-los-medicos-en-activo-que-han-fallecido-por-covid-19/>

España necesitará más epidemiólogos debido a la “complejidad de las amenazas y riesgos para la salud pública” y posibles sindermias

La reciente pandemia de Covid-19 demostró la importancia de la labor de los epidemiólogos, profesionales que salieron reforzados de la crisis sanitaria y cuya labor “será todavía más importante” en las próximas décadas, cuando los expertos esperan que la humanidad se enfrente a las sindermias, fenómenos en los que convergen a la vez desafíos como epidemias, cambios en el ecosistema, falta de agua potable, desertificación y migraciones debido a desastres naturales.

Fuente: <https://isanidad.com/258672/espana-necesitara-mas-epidemiologos-debido-a-la-complejidad-de-las-amenazas-y-riesgos-para-la-salud-publica-y-posibles-sindermias/>

Los recortes y la falta de planificación han provocado la inminente crisis por venir por la falta de médicos

Es obligatorio ajustar la oferta de plazas de formación de acuerdo con las necesidades reales del sistema de salud y anticipar las jubilaciones previstas.

Fuente: <https://isanidad.com/258990/los-recortes-y-la-falta-de-planificacion-han-provocado-la-inminente-crisis-por-venir-por-la-falta-de-medicos/>

Dr. García Sánchez: “Una de las funciones inherentes del tutor es estar alerta ante posibles signos de malestar psicológico del residente”

El Dr. Rubén García Sánchez, coordinador de tutores de residentes en el Hospital Universitario de Salamanca, participa en el X Congreso del Programa de Atención Integral al Médico Enfermo (PAIME), que tendrá lugar del 9 al 11 de noviembre en Bilbao, en la mesa “Analizando el modelo educativo” para hablar de la perspectiva de los tutores en la salud mental de los médicos residentes.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/dr-garcia-sanchez-una-de-las-funciones-inherentes-al-cargo-de-tutor-es-estar-alerta-ante>

Guardia Civil, Foro Español de Pacientes, Luis Fernández-Vega, Bartolomé Beltrán y AMICA, ganadores de la V Edición de los Premios Médicos y Pacientes

El objetivo de estos premios es reconocer la labor de profesionales, organizaciones sanitarias y asociaciones de pacientes que, a través de su trabajo y su manera de comunicar, han influido de manera positiva en la prevención de la salud, la asistencia sanitaria, la ayuda a los más desfavorecidos, la concienciación y la sensibilización ciudadana en temas sociosanitarios.

Fuente: <https://www.cgcom.es/notas-de-prensa/guardia-civil-foro-espanol-de-pacientes-luis-fernandez-vega-bartolome-beltran-y>

La especialidad de Medicina de Urgencias y Emergencias cada vez más cerca

Semes ha mostrado su “satisfacción” y “alegría” tras la publicación a consulta pública del proyecto del Real Decreto para la creación de la especialidad de Medicina de Urgencias y Emergencias por parte del Ministerio. El presidente de Semes, el Dr. Tato Vázquez Lima, ha destacado la importancia de esta iniciativa. Ha afirmado que la creación de una especialidad de Medicina de Urgencias y Emergencias en España está cada vez más cerca de ser una realidad. Además, señaló que esta nueva especialidad se alinea con el espíritu de la Ley de ordenación de las profesiones sanitarias (LOPS).

Fuente: <https://isanidad.com/259002/la-especialidad-de-medicina-de-urgencias-y-emergencias-cada-vez-mas-cerca/>

La profesión médica traslada a los estudiantes de Medicina la importancia de cuidar la salud mental y la labor del SAPEM

En el marco del XV Edición del Congreso de Educación Médica se ha presentado el Servicio Telemático de Apoyo Psicológico a Estudiantes Medicina (SAPEM) de la mano de sus promotores la Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC), el Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina (CEEM) y la Fundación Mutual Médica (FMM), así como la entidad colaboradora la Fundación Galatea.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-profesion-medica-traslada-los-estudiantes-de-medicina-la-importancia-de-cuidar-la-salud>

Jornada: ‘La prescripción por biomarcadores en la cartera de servicios del SNS: implicaciones para el médico’

El próximo 5 de octubre, a las 16.30 h., se va a celebrar la jornada *La prescripción por biomarcadores en la cartera de servicios del SNS: implicaciones para el médico*, y que podrá seguirse a través del canal Youtube del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM). Tras la presentación institucional por parte del Dr. Tomás Cobo Castro, presidente del CGCOM y de la FFOMC, tendrán lugar las siguientes ponencias: *Farmacogenómica: de la investigación a la práctica*, a cargo del Dr. Adrián Llerena Ruíz, director del Instituto de Investigación Biosanitaria de Extremadura (INUBE) y catedrático de Farmacología Clínica de la Universidad de Extremadura; *Inclusión de la farmacogenética en la cartera común del SNS*, por parte del Dr. César Hernández García, director general de Cartera y Farmacia del SNS; y *Responsabilidad del médico ante la prescripción*, por parte del Dr. Pedro Hidalgo Fernández, presidente del Colegio Oficial de Médicos de Badajoz y coordinador del Observatorio de Prescripción del CGCOM.

Fuente: <https://comcuenca.org/jornada-la-prescripcion-por-biomarcadores-en-la-cartera-de-servicios-del-sns-implicaciones-para-el-medico/>



Catálogo de Prestaciones EPSOMC 2023



CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social
de la OMC

OMC  ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA
PROTECCIÓN SOCIAL



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC  ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA | CONSEJO GENERAL
DE COLEGIOS OFICIALES
DE MÉDICOS



Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte. .



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)



Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca